

HIPPO NEWS

2024 April
担任 森下真菜

御進級 おめでとうございます

年中組になり、早くも3週間が経ちました。まだクラス全員の名前を覚えてはいない子ども達なので、お茶タイムの際に違うクラスだった友達を探し、水筒を合わせて乾杯をしています。「お名前は?」と聞き合い、こをしたり、取っかきさを隠し切れず笑い合ったりと少しずつ関わりが増え自分のクラスの子を知っている子ども達です。また、この間は、屋上で遊んで部屋に帰ろうとした際に砂場の前を通ると、年少組のDAISY組さんが片付けをしていました。ひとつお兄さんお姉さんになったHIPPO組さんに、自分達もあんなに小さかった事を伝え、何か困っていたり泣いていたら優しく助けてあげて欲しいと伝えました。片付ける事にも時間がかかる年少組の子ども達を皆で手伝おうと話をする走り、駆け寄り、大張り切り! お腹に抱えきれないくらい沢山玩具を集めたり、砂を落としてから片付ける事を教えてあげたりと、顔を覗き込んで目線を合わせて関わる姿がありました。1ヶ月前まで年少組だった皆が、少しぎこちなさもありませんながら、自分達なりにお兄さんお姉さんの関わりをしている姿が微笑ましく、逞しくもありました。その反面、まだまだ甘えたい時期の可愛いらしい子ども達の気持ちに寄り添い、毎日楽しみに登園出来るようにしていきたいと思っています。

担任紹介

名前: 森下真菜 (もりしたまな)

生年月日: 1996年4月16日

趣味: 旅行、野球観戦

1年間よろしく
お願いします!!



だるまさんがころんだ!!



天気が良く気持ちの良い日に、沢山遊ぼうと広々遊べる屋上へ行きました。屋上に着くとすぐに走り回り寝転んだり大興奮でした。新しいクラスに慣れていけるよう、集団あそびを沢山取り入れていきたいと考えています。初めてのあそびは「だるまさんが転んだ」をしました。後ろを振り返る度にいろいろなポーズを見せてくれる子ども達に、思わず笑ってしまいました。「私も鬼出来るよ!」と言って数人の子が鬼をしてくれたり、新しい活動には少し様子を見ていた子ども、このあそびの時間は、自ら進んで皆と一緒に、行ったりと、全員が楽しんであそびに参加出来た事に嬉しく思っています。年中組になると、ひとりあそびから少しずつ友達を誘ってあそぶ事を好むようになってくるので、私も一緒にあそびの中に入り、子ども達の輪を広げていけるよう関わっていきます。

面接懇談会ありがとうございました...

お忙しい中、お越し頂きありがとうございました。ご家庭での様子や気になる事等お聞きする事ができ、とても嬉しく思っています。子ども達が毎日楽しんで登園出来るよう、保護者の皆様と今後もお話させて頂きたいと思っておりますので、ご協力お願い致します。

約束表ありがとうございました

春休み中の出来事や頑張ったお手伝い、丸の数等、子ども達なりに一生懸命約束表を指さしながら教えてくれました。約束表は本日持ち帰って頂きますので、ご自宅で大切に保管して頂くようお願い致します。